

A mi fe Martina Moreno:

Lo recuerdo en cartas y recuerdos.
He pasado unos meses malos
sepero floco todo te levuelva pulpa,
y al nyo toda se levuelva nañas.
Me paso parte de la vida en data de prin
cipios de diciembre Pasaron la Fome
el 5 de enero y no se porque tu ha querido
to a pasar a hora. Su Fome, estaba casi
herido. Del de enero no he tenido de
cabeza He pasado todos los malos
propios de la vida, me he pasado la
manana, remaca, en la cama. Un momento,
el 14 de julio, caí en unos brazos
juntos y empiezo ahora a sentir por
arhi, arhi cansado Cruz me hallo
de mi tere, y ya es hora de ello al oír
darme a los 40 años

Siempre recuerdo con la mejor

amistad y le deseo lo mejor. Tiene

la suerte de estar con su mujer
con los hijos. Su soledad es total

por lo tanto, cada vez que visita España, es

lepto mi pobre mujer, cada vez más

enferma, y mi hijo que es profesor

de la Universidad de Nueva York

Siempre con paciencia se le

lee con la nostalgia de tiempos

ligeros y la cordialidad al decirle

de una mujer

de la vida a su mujer y a todos los

hijos y para su familia estar de

de sus hijos y sus

Claudio Tomás Albarrán

21 de agosto 1982